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No dia 01 de outubro, é comemorado 
o dia do veganismo. Quando se fala em 
compaixão pelos animais, o assunto sem-
pre surge. Já parou para pensar? Afinal 
não te parece incoerente amar um bichi-
nho e se alimentar de outro? 

Hoje vamos te apresentar um pouco do 
trabalho da Sociedade Vegetariana Bra-
sileira (SVB), uma organização sem fins 
lucrativos que promove a alimentação vege-
tariana como uma escolha ética, saudá-
vel, sustentável e socialmente justa. Por 
meio de campanhas, programas, convê-
nios, eventos, pesquisa e ativismo, a SVB 
realiza conscientização sobre os benefícios 
do vegetarianismo e trabalha para aumen-
tar o acesso da população a produtos e ser-
viços vegetarianos. Em 2018, por exem-
plo, foram servidas 67 milhões de refei-

ções vegetarianas apenas como resultado 
de um dos programas da organização. A 
SVB também foi reconhecida pela Animal 
Charity Evaluators como uma das ONGs 
mais eficazes do mundo. 

SAIBA MAIS SOBRE A SVB
VISÃO
Um país em que a alimentação vege-

tariana seja prazerosa, acessível e conve-
niente para qualquer pessoa ou instituição.    

MISSÃO
A) Promover a substituição da proteína 

animal pela vegetal, no âmbito individual 
e institucional; 

B) Ampliar e facilitar o acesso a produ-
tos e serviços veganos; 

C) Produzir e difundir informação de 

Você conhece o veganismo? 

referência para profissionais, instituições, 
formadores de opinião e sociedade brasi-
leira em geral, sobre fundamentos, viabi-
lidade e benefícios da alimentação vege-
tariana estrita, ou seja sem nada de ori-

gem animal. 
Acesse svb.org.br, baixe ebooks gratui-
tamente, conheça receitas e saiba como 
experimentar novos sabores e ajudar os 
animais.

Casos de covid têm queda 
pela sexta semana seguida

A Prefeitura do Rio publi-
cou na última sexta-feira o 
edital de licitação para o novo 
modelo de bilhetagem eletrô-
nica do transporte público na 
cidade. Segundo o texto, este 
novo sistema dará ao municí-
pio o controle da arrecadação 
tarifária e o monitoramento 
da demanda de passageiros 
em todas as linhas, e permitirá 
maior transparência financeira, 
planejamento com dados con-
fiáveis e melhoria dos serviços.

A licitação está prevista 
para acontecer no dia 6 de 
dezembro e não poderá con-
tar com empresas ligadas ao 
transporte público na Região 
Metropolitana. O valor esti-
mado do investimento é de 
R$ 1 bilhão e a concessão será 

válida pelo prazo de 10 anos, 
podendo ser prorrogada por, 
no máximo, igual período.

A secretária municipal de 
Transportes, Maína Celidô-
nio, disse, em entrevista ao 
‘Bom Dia Rio’, da TV Globo, 
que o sistema vai acabar 
com a “caixa-preta”, ofere-
cendo assim mais transparên-
cia sobre a arrecadação nos 
transportes.

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Transpor-
tes (SMTR), o novo sistema 
vai proporcionar mais bene-
fícios para os passageiros. 
“No sistema de bilhetagem 
digital serão aceitos diversos 
meios de pagamento, como 
cartão bancário, QR Code, 
celular e pix. Há também a 

Novo modelo de bilhetagem eletrônica vai ajudar
a monitorar necessidade de passageiros

A
cidade do Rio apre-
sentou redução 
nos índices de ca-
sos confirmados de 

covid-19 pela sexta semana se-
guida. O número, que em agos-
to chegou a se aproximar dos 14 
mil por semana, está em menos 
de 2 mil. Os óbitos e atendimen-
tos nas redes de urgência e emer-
gência também tiveram queda. 
Com o arrefecimento da pande-
mia, a Secretaria Municipal de 
Saúde já discute com o Comitê 
Científico o fim do uso de más-
caras em locais públicos. As au-
las na rede municipal voltarão 
a ser 100% presenciais.

Além dos casos 
confirmados, o número 
de óbitos semanais, 
que era de 400 no fim 
de agosto, caiu pela 
metade em outubro

Incêndio atinge 
lavanderia de 

hospital Marcílio 
Dias no Lins

Um incêndio atingiu o 
setor de lavanderia do Hos-
pital Naval Marcílio Dias, no 
Lins, Zona Norte do Rio, na 
madrugada da última sexta-
-feira (8). 

Bombeiros do quartel do 
Méier foram acionados às 
3h15 e controlaram o fogo, 
que não teve grandes propor-
ções. Ninguém ficou ferido.

O fluxo de funcionários 
e pacientes segue normal e 
nenhum setor teve a capa-
cidade afetada por conta do 
incêndio. O Hospital Marcí-
lio Dias pertence à Marinha 
do Brasil e conta 618 leitos, 
11 centros cirúrgicos e 3.836 
servidores.

A licitação 
está prevista 
para acontecer 
no dia 6 de 
dezembro e não 
poderá contar 
com empresas 
ligadas ao 
transporte 
público 
na Região 
Metropolitana

possibilidade de utilização de 
todos os cartões na integra-
ção com qualquer outro tipo 
de transporte, cuja integra-
ção será ampliada gradual-

mente, incluindo Bike Rio e 
Taxi Rio. Haverá ainda facili-
dade na recarga e na troca de 
cartões e também na recupe-
ração de créditos. O usuário 

poderá controlar a sua conta 
de forma 100% online e em 
tempo real, por meio de apli-
cativo e receberá o primeiro 
cartão gratuitamente”.

No novo boletim epide-
miológico divulgado na última 
sexta-feira, a Secretaria Muni-
cipal de Saúde apontou dimi-
nuição nas principais taxas de 

monitoramento da covid-19. 
Além dos casos confirmados, 
o número de óbitos semanais, 
que era de 400 no fim de agosto, 
caiu pela metade em outubro, 
assim como os atendimentos 
de síndrope gripal - casos sus-
peitos  de covid-19 - na rede de 
urgência e emergência.

A Prefeitura colocou todos 
as regiões administrativas do 
Rio em amarelo na avaliação 
de risco (internação + óbito), 
pela terceira semana seguida. O 
amarelo, que significa patamar 
moderado, é o menos grave dos 
três indicadores - alto (laranja) 
e muito alto (vermelho).
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Obras do novo CAp Uerj 
devem estar prontas para 

início do ano letivo

Instalação de lâmpadas de LED
supera estimativa em 52%

Prefeitura do Rio determina volta às 
aulas 100% presenciais no próximo dia 18
O 

retorno pleno às 
aulas presenciais 
na rede municipal 
do Rio, anuncia-

do pela Secretaria Municipal 
de Educação (SME), começa-
rá a ser implementado a par-
tir de 18 de outubro. Na data, 
alunos de cinco séries poderão 
voltar a ir para a escola todos os 
dias, sem esquema de rodízio: 
a pré-escola, o 1º e 2º anos do 
Ensino Fundamental I e o 5º e 
9° anos do Ensino Fundamental 
II. No dia 25, a mudança passa 
a contemplar as demais séries.

A informação é do secretário 
municipal de Educação, Renan 
Ferreirinha. Ele diz que a divisão 
de dois grupos tem a função de 
privilegiar as séries mais desa-
fiadoras para os alunos, como 
as de alfabetização e as de tran-
sição para outros segmentos.

“O 5º e o 9º ano, por exem-
plo, são séries mais complexas, 

ONG estendeu 
em um varal na 
areia, em frente ao 
Copacabana Palace, 
600 lenços brancos

Ato da Rio de Paz lembra os quase 600 mil mortos pela covid

Um ato na Praia de Copacabana lem-
brou, na última sexta-feira (8), os quase 600 
mil mortos pela Covid no Brasil. A ONG 
Rio de Paz estendeu em um varal na areia, 
em frente ao Copacabana Palace, 600 len-

ços brancos.
Até a última quinta-feira (7), segundo o 

consórcio dos veículos de imprensa, 599.865 
brasileiros tinham perdido a vida vítimas 
do coronavírus.

Com o avanço da vacinação, porém, em 
setembro mais da metade dos municípios 
brasileiros não registrou mortes por Covid 
— o maior índice desde maio de 2020. No 
RJ, 27 dos 92 municípios não tiveram óbi-

tos no mês passado.
A manifestação da Rio de Paz também é 

em repúdio ao modo como o governo fede-
ral e parte da sociedade vêm tratando a 
pandemia desde o início da crise sanitária.

Na data, alunos de cinco séries poderão voltar a ir para a escola todos os dias, sem esquema de rodízio

As obras de readequação do 
prédio onde vai funcionar o Ins-
tituto de Aplicação Fernando 
Rodrigues da Silveira (CAp-
-Uerj) seguem em ritmo acele-
rado. A previsão é que as portas 
da nova casa - que por 73 anos 
abrigou o Instituto Padre Leo-
nardo Carrescia, na Rua Barão 
de Itapagipe, 96, no Rio Com-
prido - estejam abertas para rece-
ber os alunos no início do ano 
letivo de 2022.

Após nove meses de refor-
mas, alunos, professores e fun-
cionários vão contar com 43 
salas de aulas, quatro laborató-
rios, um auditório, uma biblio-
teca, quatro quadras poliespor-
tivas e até um restaurante. São 

cerca de 7 mil m² de área total, 
praticamente o dobro dos 3,7 mil 
m² referentes ao edifício loca-
lizado na Rua Santa Alexan-
drina, que pelo fato de ter sido 
um hospital, vinha se mostrando 
inadequado para as atividades 
escolares.

O imóvel, adquirido por 
meio de repasse de aproxima-
damente R$ 26 milhões da 
Assembleia Legislativa do Rio 
de Janeiro (Alerj) para o governo 
do estado, vai receber os cerca 
de  2 mil alunos da Educação 
Básica (1º ano do Ensino Fun-
damental ao 3º ano do Ensino 
Médio), da pós-graduação, além 
de estagiários dos cursos de gra-
duação da Uerj. 

em que o ensino presencial se faz 
mais necessário”, diz Ferreirinha.

No dia 25, retornam as 
demais séries: creche, 3º, 4º, 
6º, 7 e 8º anos, além da turmas 
de jovens e adultos (EJA) e as 
classes especiais. Segundo Fer-
reirinha, as datas foram esco-
lhidas para facilitar a operação 
logística envolvida na mudança: 

“Mais alunos demandam 
mais merenda. As equipes de 

auxílio também precisam ser 
reforçadas.”

Essa nova orientação, con-
tudo, se choca com uma reso-
lução estadual que estabelece a 
distância mínima de um metro 
nas escolas estaduais localizadas 
no município. Por outro lado, a 
última recomendação do comitê 
científico vale não só para a rede 
municipal, mas também para 
as escolas estaduais e privadas 

da cidade, segundo anúncio 
da terça-feira.Ferreirinha não 
vê empecilho nessa embate de 
legislações: “Para a gente não 
é impeditivo. A gente já utiiza 
há meses um metro de distan-
ciamento, enquanto o estado 
prevê 1,5 metro. Nunca tive-
mos de rever nosso protocolo 
por isso.”

Desde a retomada do ensino 
presencial na rede municipal do 

Rio, em 24 de fevereiro, a Prefei-
tura do Rio já determinou 195 
interdições de escolas devido a 
casos de Covid-19, quase uma 
a cada dois dias úteis. Em uma 
semana, outubro já acumulou 
sete unidades com as aulas pre-
senciais temporariamente sus-
pensas. Embora endossem a 
necessidade do ensino presen-
cial para os estudantes, sobre-
tudo os da rede pública, espe-

cialistas classificam os núme-
ros como elevados — principal-
mente no atual contexto, em que 
a prefeitura se prepara para um 
retorno pleno de seus alunos 
às escolas.

A situação de alguns bair-
ros da Zona Oeste se mostrou 
particularmente delicada. A 
10ª Coordenadoria Regional de 
Educação (CRE), que abrange 
locais como Santa Cruz, Paci-
ência e Guaratiba, foi a cam-
peã de interdições do município, 
com 58 fechamentos. Desses, 
39 ocorreram na segunda quin-
zena de agosto, quando pratica-
mente uma a cada cinco escolas 
da área — que atualmente tem 
188 unidades — estava fechada. 
Em seguida vem a 7ª CRE, com 
28 interdições. Ela contempla 
locais como Tanque, Taquara, 
Anil, Cidade de Deus, Jacare-
paguá e Barra da Tijuca, tam-
bém na Zona Oeste.

 Mais de 137 mil pontos de 
luz no Rio já utilizam luminá-
rias de LED – um número 52% 
acima da estimativa da Rioluz 
para o final deste ano, de 90 mil 
pontos. A informação foi dada 
pelo presidente da empresa, 
Ricardo Mendanha Piquet de 
Alcantara, à comissão especial 
que acompanha o contrato de 
modernização da iluminação 
pública na cidade, presidida pelo 
primeiro secretário da Câmara 
Municipal, o vereador Rafael 
Aloisio Freitas (Cidadania).

As lâmpadas antigas substitu-
ídas estão sendo usadas na manu-
tenção dos pontos que ainda não 
foram modernizados ou descarta-
das conforme a legislação ambien-
tal vigente, como afirmou Piquet, 

acrescentando que a utilização 
do LED garante redução de 58% 
no consumo de energia e ajuda a 
reduzir os impactos da bandeira 
vermelha nas contas da Prefei-
tura do Rio. “Em casa, o cida-
dão pode economizar energia, ao 
contrário da Prefeitura, que não 
pode deixar de garantir a ilumi-
nação pública”, afirmou o presi-

dente da Rioluz.
Os locais prioritários para 

receber as câmeras são as esta-
ções de BRT, pontos de alaga-
mento, os túneis Zuzu Angel, 
Rafael Mascarenhas e André 
Rebouças, áreas do projeto Revi-
ver Centro, o bairro de Campo 
Grande e a orla. Já os pontos 
de wi-fi, com capacidade para 

até 200 pessoas se conectarem 
simultaneamente à internet, 
foram mapeados pelas secreta-
rias municipais e pelo Centro de 
Operações Rio (COR), devendo 
privilegiar a orla e praças dos 
bairros onde cresceram os nove 
jovens homenageados com o Prê-
mio Edson Luís, da Secretaria 
Especial da Juventude Carioca.

Informação 
foi passada à 
comissão da 
Câmara que 
acompanha 
o contrato
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A Comissão de Orça-
mento, Finanças, Fiscali-
zação Financeira e Tomada 
de Contas da Câmara Muni-
cipal de Nova Iguaçu reali-
zou audiência pública, na 
última quinta-feira (07/10), 
para discutir a Lei Orçamen-
tária do município de Nova 
Iguaçu (LOA) para o ano de 
2022, mensagem 141/2021, 
do Executivo. A LOA estima 
a receita da cidade para o 
próximo ano em, aproxi-
madamente, R$ 1 bilhão e 
600 milhões, ficando a des-
pesa em igual valor, como 
prevê a Constituição Fede-
ral, a Lei Orgânica, a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
e em conformidade com o 
Plano Plurianual (PPA). Ao 
Fundo Municipal de Saúde 
e à Secretaria de Educação 
serão destinados os maio-
res valores: R$ 522 milhões 
e R$ 390 milhões, respecti-
vamente.

 Marcelo Barboza, supe-
rintendente de Orçamento 
da Secretaria municipal de 
Economia, Planejamento e 
Finanças, que representou 
o Executivo na audiência, 
disse que a prefeitura con-
seguiu um incremento de 
3,88% em relação ao orça-
mento deste ano. “Mesmo 
com o momento difícil atual, 
por causa da pandemia da 
Covid-19, conseguimos 
obter este aumento para o 
ano que vem. Teremos mais 
recursos para nossa cidade”. 
Marcelo apontou algumas 
ações que serão implemen-
tadas em 2022:

Segurança - Uum ponto 
importante na questão de 
segurança é o fortalecimento 
da ação de promoção da 
ordem pública, garantindo 
a parceira com Estado e 
mantendo o policiamento 
ostensivo como já se percebe 

nos bairros de Nova Iguaçu.
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico -  Como já 
consta no PPA, alinhado 
no projeto da LOA 2022, 
haverá o fomento aos 
futuros empreendedores, 
micro e pequenas empresas, 
auxiliando no crescimento 
econômico e desenvolvimento 
a longo prazo.
Educação-  Fortalecimento 
dos projetos de manutenção 
dos prédios escolares, 
aguardando o retorno, 
além dos alunos, de todos 
os profissionais da rede 
municipal de educação, no 
desejo que em pouco tempo 
tudo estará normalizado.
Agricultura - Suporte 
ao agricultor e apoio 
ao cooperativismo e 
associativismo rural.
Cultura - Desenvolvimento 
de projetos que estimulem 
tanto a leitura quanto o 
acesso à cultura.
Saúde - Fortalecimento 
das ações em saúde, 
sendo uma área delicada, 
principalmente com a 
pandemia, e que o município 
tem dado grande atenção.
Infraestrutura - Mais 
investimentos na área de 
infraestrutura urbana, 
drenagem e pavimentação, em 
função dos recursos oriundos 
da autorga da Cedae.

Os vereadores recebe-
ram a LOA 2022 e escla-
receram vários pontos do 
documento. Ele agora vai 
para a Comissão de Orça-
mento e poderá receber 
emendas dos parlamenta-
res. Participaram da dis-
cussão o presidente da 
Comissão, vereador Carli-
nhos BNH, e os membros 
Claudio Haja Luz, Dr. Mar-
cio Guerreiro, Alexandre 
da Padaria, Dudu Reina e 
Mauricio Morais.

O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, acompanhou 
na última quarta-feira (6) as 
obras de pavimentação na Rua 
Romero Peres de Carvalho, 
em Ipiíba. A ação faz parte 
do projeto Mãos à Obra, que 
visa melhorar a situação de 
acessibilidade às comunida-
des e a qualidade de vida dos 
moradores.

“O projeto vai levar os ser-
viços de pavimentação a vias 
que necessitam de cuidados 
no município. Essa ideia foi 
idealizada pelos secretários 
de Gestão Integrada e Proje-
tos Especiais, Douglas Ruas, e 
de Desenvolvimento Urbano, 
Junior Barboza, que tem abra-
çado a causa e melhorado a 
vida da nossa gente”, disse o 
prefeito Capitão Nelson. 

Durante o processo de 
construção da via, foram rea-
lizados os serviços de troca 
de caixas e manilhas, reparos 
na rede de esgoto e desentu-
pimento de toda galeria. Ao 
todo, já foram concretados 
100 metros da via, garan-
tindo as melhorias no pas-
seio público.

Essa ação é uma parceria 
entre a Prefeitura e a comuni-
dade para execução de obras 
de calçamento e/ou pavimen-
tação de ruas no município, 
com objetivo promover o 
associativismo e participa-
ção comunitária nos planos 
de gestão administrativa, des-
tinados à dotação de infra-
estrutura das vias urbanas 
municipais. 

Foi anunciado na noite da 
última terça-feira (5), o nome do 
prefeito de Belford Roxo, Wag-
ner Santos Carneiro,  o Wagui-
nho, como presidente estadual 
do União Brasil. O novo partido 
é resultado da fusão das legen-
das  DEM e do PSB

No evento, ocorrido em Bra-
sília, estavam presentes o depu-
tado estadual, Márcio Canella, 
e o presidente do DEM, ACM 

Neto. Com a concretização do 
União Brasil, estão previstas 
maiores fatias dos fundos eleito-
ral e partidário e o maior tempo 
de rádio e televisão para a elei-
ção de 2022.

Reunirá também a maior 
bancada da Câmara, com 81 
deputados, com força para defi-
nir os rumos dos projetos da 
Casa, além de quatro governa-
dores e sete senadores.

O 
feriado de Nos-
sa Senhora de 
Aparecida pro-
mete atrair mui-

tas pessoas para as cidades 
da região, aumentando o trá-
fego na ViaLagos (RJ-124).  
A expectativa da Concessio-
nária é que 165 mil veículos 
passem pela rodovia, entre 
esta sexta-feira (8) e a próxi-
ma quarta-feira (13).

Os dias de maior fluxo na 
ida para a Costa do Sol serão 
sexta-feira e sábado, quando 
são esperados 30 mil e 33 mil 
veículos por dia, respectiva-
mente.

Os dias de maior  
fluxo na ida para a 
Costa do Sol serão 
sexta-feira e sábado.

Previsão é de 
165 mil veículos 
na ViaLagos 

durante feriadão

PREVISÃO  
DE VEÍCULOS

(Sentidos Rio de 
Janeiro e Costa do Sol)

SEXTA-FEIRA (08/10)
 30 mil veículos

SÁBADO (09/10)
 33 mil veículos

DOMINGO (10/10)
 26 mil veículos

SEGUNDA-FEIRA (11/10) 
25 mil veículos

TERÇA-FEIRA (12/10)
  30 mil veículos

QUARTA-FEIRA (13/10) 
21 mil veículos

Total: 165 mil veículos

Câmara discute  
orçamento 2022 
para Nova Iguaçu

Prefeito Waguinho 
é confirmado como 

presidente do partido 
União Brasil no Rio

Novo partido é resultado da fusão entre o DEM e o PSL

No evento, ocorrido 
em Brasília, estavam 
presentes o 
deputado estadual, 
Márcio Canella, e 
o presidente do 
DEM, ACM Neto.

Prefeitura de 
São Gonçalo 

realiza obras de 
pavimentação 

em Ipiíba
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U
m levantamento fei-
to entre as Associa-
ções Hoteleiras da 
cidade, AHB, APB, 

Sindsol e Búzios Convention 
& Visitors Bureau indica que, 
de 70% permitidos o decreto 
mº 1.5383, 73,8% de Hotéis e 
Pousadas já estão preenchidos 
para o feriado da próxima ter-

ça-feira (12) em Búzios.
De acordo com o secretário 

de Turismo, Dom de Búzios, 
até o momento, 31 ônibus de 
turismo estão autorizados a 
entrar na cidade no período 
do feriado.

“Estamos trabalhando duro 
nesta abertura gradativa da 
cidade, tudo sendo planejado 

com muito cuidado. A expec-
tativa é grande, além do feriado 
prolongado, também temos o 
evento Circuito Fluminense de 
Cultura Popular e Economia 
Solidária, que atrai um público 
seleto do estado todo. Estamos 
aquecendo nossa economia”, 
enfatizou o secretário.

Em todos os estabele-

cimentos de hospedagem, 
comércio e transporte é des-
tacada a necessidade de apli-
car todas medidas sanitárias 
para prevenção do Covid.

A fiscalização contará com 
uma força tarefa denominada 
de Grupo Integrado de Fis-
calização (GIF) composta 
pela Ronda Ostensiva Muni-

cipal (Romu), Programa Esta-
dual de Integração na Segu-
rança (Proeis), Fiscalização 
da Secretaria do Ambiente, 
Guarda Municipal, Postura e 
5ª Companhia da PM, reali-
zando fiscalização nas Pousa-
das, Comércios, Hotéis, Casas 
de Festas e Casas de Aluguéis 
em todo o município.

Foi inaugurada no último 
sábado (2), a Escola de Iatismo 
de Iguaba Grande. As aulas do 
“Projeto Lagoa e Vida” são des-
tinadas às abrange crianças e 
adolescentes entre 10 e 15 anos.

O projeto terá a duração de 
três meses, sempre aos finais de 
semana, com aulas teóricas e 
práticas de iatismo com o pro-
fessor e instrutor Luiz Henri-
que. Entre o material dispo-
nibilizado às aulas estão duas 
embarcações à vela e camisas 
com proteção UV.

“Nós temos o sonho de ver 
a lagoa cada vez mais potencia-
lizada. Iremos sempre apoiar, 
com responsabilidade e cari-
nho, o esporte no município 
de Iguaba. A semente está 
sendo plantada e nós iremos 
apoiar toda e qualquer moda-
lidade esportiva. Quem sabe 
um grande velejador, um meda-
lhista Olímpico ou um meda-
lhista Sul-Americano surja aqui 
em Iguaba a partir dos nossos 
projetos”, afirmou o prefeito 
Vantoil Martins (CID).

Para o responsável da aluna 
Giovana, Marcos Vinícios, 

esse é um projeto maravilhoso 
que vai trazer muita interativi-
dade nesse momento de pande-
mia, em que as crianças estão 
começando a sair para as ruas.

“Estamos buscando trazer 
mais atividades para a nossa 
orla. Temos um espaço ideal 
para diversas práticas de espor-
tes e isso tem que ser utilizado. 
Nós da secretaria de Turismo 
estamos empenhados em fazer 
acontecer”, disse a secretária 
de turismo, Esporte e Lazer, 
Carla Vale.

Hotéis e Pousadas de Búzios têm 
lotação máxima para feriadão

De 70% permitidos o 
decreto nº 1.5383, 73,8% 

estão preenchidos

A expectativa é grande, 
além do feriado 
prolongado, também 
temos o evento 
Circuito Fluminense 
de Cultura Popular e 
Economia Solidária, 
que atrai um público 
seleto do estado todo. 
Estamos aquecendo 
nossa economia.”

DOM DE BÚZIOS,
SECRETÁRIO DE TURISMO

Saquarema 
não terá 
vacinação 

contra covid-19 
no feriado de 
Nossa Senhora 

Aparecida

Por conta do ponto 
facultativo na próxima 
segunda-feira (11) e do 
feriado de Nossa Senhora 
Aparecida, padroeira do 
Brasil, na terça-feira 
(12), a cidade de Saqua-
rema vai alterar o calen-
dário de vacinação con-
tra a covid-19 e o atendi-
mento no Centro de Aten-
dimento Materno Infantil 
de Saquarema (CAMIS).

Segundo a Secretaria, 
as pessoas que estavam 
agendadas para rece-
ber a D2 da vacina con-
tra a covid nos dias 11 e 
12 de outubro poderão 
receber a segunda dose 
nos dias 13, 14 e 15. Já 
o CAMIS funcionará na 
escala abaixo:

DIA 13/10  
QUARTA-FEIRA
Manhã: teste do pezi-
nho + rotina de vacinas
Tarde: ARH (antirrábica 
humana)

Prefeitura decretou 
ponto facultativo 
no dia 11. Município 
voltará com a 
vacinação na 
quarta (13).

A desocupação da sede 
da União das Associação de 
Moradores de Cabo Frio (UNI-
-Amacaf) e recolhimento de 
materiais causou indignação 
entre os moradores e integran-
tes da Federação das Associa-
ções de Moradores de Cabo 
Frio (Famocaf) na manhã de 
quarta-feira (6), na Praça Gen-
til Gomes de Faria, na Passa-
gem. A ação foi feita por agen-
tes da Fiscalização de Postu-
ras que, segundo a prefeitura, 
agiram em conformidade com 
o decreto nº 6.621, publicado 
na edição Nº258 do Diário 
Oficial, que revoga a autori-
zação de uso de bem público 
nesses casos.

Entre os materiais recolhi-
dos da sede estiveram madei-

ras e placas, que foram leva-
das para o depósito munici-
pal, na Morada do Samba. 
Segundo a prefeitura, antes 
da ação, os fiscais de pos-
turas estiveram no local 
“várias vezes”, mas ninguém 
foi encontrado no imóvel, 
sendo a notificação fixada 
na entrada do quiosque.

Em nota, a Prefeitura de 
Cabo Frio disse o “local vinha 
sendo usado de forma inde-
vida, por pessoas que não 
representam as Associações 
de Moradores, como depó-
sito para guardar materiais de 
terceiros. Além disso, estava 
depredado, sem janelas e com 
muita sujeira. Por decisão da 
Prefeitura, que é responsável 
pela integridade do espaço 

público, o local passará a ser 
utilizado pela Secretaria de 
Cultura para promover ações 
em benefício da comunidade”.

A entrada imediata dos 
agentes públicos municipais, 
segundo o decreto assinado 
pelo prefeito José Bonifácio, 
estava autorizada, bem como 
a adoção “de todas as medi-
das necessárias”.

Por decisão da Prefei-
tura, que é responsável pelo 
espaço público, o local passará 
a ser utilizado pela Secretaria 
de Cultura “para promover 
ações em benefício da comu-
nidade”. Quanto aos docu-
mentos e móveis da Associa-
ção, a Prefeitura deu 72h para 
serem retirados pela diretoria 
da entidade.

Prefeitura de Cabo Frio 
desocupa prédio da Famocaf  

e causa indignação em 
moradores de Cabo Frio

A Prefeitura disse o “local vinha sendo usado de forma indevida, além 
de estar depredado, sem janelas e com muita sujeira”

Fotos: Reprodução

Prefeitura de Iguaba 
Grande inaugura  
Escola de Iatismo

As aulas 
começaram 
no sábado (2) 
para crianças 
com idade 
entre 10 e 
15 anos

Quem sabe um 
grande velejador, um 
medalhista Olímpico 
ou um medalhista 
Sul-Americano surja 
aqui em Iguaba a partir 
dos nossos projetos.”

VANTOIL MARTINS (CID),
PREFEITO DE IGUABA GRANDE
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Corno sabido vai em 
cana após agredir 

mulher em Cabo Frio

xx

Suspeito de roubo
à loja em Niterói

é baleado

Material 
escolar pirata é 
apreendido na 

Baixada

Hacker vai preso
após denúncia na 
Região dos Lagos

Um homem, identificado 
como Marcus Vinícius da 
Silva Matos, foragido da jus-
tiça desde 2016, foi preso na 
tarde da última quinta-feira 
na comunidade Três Pon-
tes, em Paciência, na Zona 
Oeste, por furto de cabos de 

energia elétrica e refletores. 
De acordo com as primeiras 
informações, mais de uma 
tonelada de equipamentos 
foi apreendida em um ferro-
-velho da região. Os itens 
furtados pertenciam à Light 
e à Rioluz.

A prisão foi feita por 
agentes da 41ª DP (Tan-
que). A equipe alegou que 
no local também havia diver-
sos cadernos de anotações 
da milícia e um transforma-
dos. Todos os objetos foram 
apreendidos.

Policiais da Delegacia do 
Consumidor (Decon) realiza-
ram uma operação para fisca-
lizar a venda de brinquedos 
e materiais escolares impró-
prios para o consumo. Diver-
sas mercadorias piratas foram 
apreendidas em um estabeleci-
mento na Rodovia Washington 
Luiz, em Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense.

A ação é parte da Opera-
ção Semana da Criança, do 
Departamento-Geral de Polí-
cia Especializada (DGPE), em 
que diversas delegacias estão 
envolvidas em medidas pre-
ventivas às vésperas do Dia 
das Crianças.

O material apreendido 
acarreta risco para a saúde 
e integridade das crianças, 
além de movimentar milha-
res de reais no mercado ile-
gal, fomentando a sonegação 
de impostos.

Policiais civis da 126ª DP 
(Cabo Frio) fizeram na última 
quinta-feira uma operação 
para cumprimento de manda-
dos de busca e apreensão con-
tra Guilherme Cunha Veiga da 
Silva. De acordo com a polí-
cia, ele é um hacker inves-
tigado por furto mediante 
fraude de valores de contas 
bancárias, invasão de dispo-
sitivo eletrônico, estelionato, 
falsidade ideológica e lavagem 
de dinheiro. O acusado teria 
movimentado mais de R$ 300 
mil, segundo a polícia.

As investigações come-

çaram após uma denúncia 
anônima. Segundo os agen-
tes, por meio de seu amplo 
conhecimento em informática, 
o hacker desenvolveu softwa-
res que buscavam dados de 
clientes de bancos e possibi-
litavam a subtração de valores 
de contas bancárias por meio 
eletrônico. Em seguida, ele uti-
lizava conhecidos e familiares 
como “laranjas” para lavar a 
quantia furtada.

Foram apreendidos com-
putadores, telefones celulares, 
e contratos de investimento 
em criptomoedas.

Um celular, granada, rádio 
transmissor e drogas foram 
encontrados com o criminoso

Um homem suspeito de par-
ticipar de um roubo a uma uni-
dade das Lojas Americanas, 
no Largo da Batalha, em Nite-
rói, foi localizado e preso por 
policiais militares do 12º BPM 
(Niterói). Um rádio comunica-
dor e drogas foram apreendi-
dos na ação.

Uma equipe do Grupa-
mento de Ações Táticas (GAT) 
recebeu informações de que 
os criminosos envolvidos no 
assalto estariam escondidos 
na Rua Mato Grosso, no bairro 
Sapê, em Niterói. Chegando 
ao local, os policiais confirma-

ram a informação e foram ata-
cados a tiros.

Após o fim dos disparos, 
os policiais fizeram buscas 
no local e encontraram um 
suspeito ferido, baleado na 
perna. Ele foi socorrido e 
encaminhado à unidade de 
saúde. O estado de saúde não 
foi divulgado.

Com ele, segundo os agen-
tes, foram encontrados um 
rádio comunicador, um celu-
lar, uma granada e uma grande 
quantidade de drogas. De 
acordo com a polícia, o homem 
foi identificado como “Nervo-
sinho” e é oriundo da comu-
nidade Furquim Mendes, no 
bairro Jardim América, no Rio. 

O homem teria se revoltado após descobrir 
uma traição da mulher, que dizia ir para a 
academia, mas, na verdade, deixava o carro 
no local e ia se encontrar com um amante. 

U
m homem foi preso 
em flagrante por 
agredir a própria 
esposa no Bairro 

São Cristóvão, em Cabo Frio, 
na Região dos Lagos do Rio. 
De acordo com relatos de tes-
temunhas, o acusado, de 56 
anos, teria dado socos e chu-
tes na mulher após descobrir 
uma suposta traição da com-
panheira. 

Ele foi preso por policiais 
civis da Delegacia de Atendi-
mento à Mulher (DEAM) que 
fica na mesma rua onde ocor-

Acusado 
teria dado 
socos e 
chutes 
na vítima 
após 
descobrir 
traição

Polícia prende na Zona Oeste 
acusado de roubar cabos

Os itens 
furtados 
pertenciam 
à Light e 
à Rioluz

Foram apreendidos computadores, telefones celulares, e contratos 

Suspeito de roubo à loja em Niterói é baleado

reu a violência. 
De acordo com o registro 

da DEAM, policiais que che-
gavam na distrital ouviram gri-
tos da vítima pedindo socor-
ros, na mesma rua, e foram 

ao encontro da vítima para 
entender o que estava acon-
tecendo. Ao chegar ao local, a 
vítima foi localizada com feri-
mentos na boca e no nariz, 
que teriam sido provocados 

por socos dados pelo compa-
nheiro. 

Os policiais encontraram o 
marido em uma rua próximo 
ao local e ele acabou condu-
zido para a DEAM, onde foi 
feito o registro da prisão em 
flagrante. 

Segundo relatos de tes-
temunhas, o homem teria se 
revoltado após descobrir uma 
traição da mulher, que dizia 
ir para a academia, mas, na 
verdade, deixava o carro no 
local e ia se encontrar com 
um amante. 
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Delegacia investiga morte de 
produtor de eventos em Bangu

Mulher compra 
celular de R$ 5 mil 
e recebe pedra 

mármore
 A recepcionista Isadora 

Fernandes, moradora da Zona 
Norte do Rio, foi surpreendida 
ao abrir uma encomenda de 
celular feita pela internet no 
valor de mais de R$ 5 mil. Em 
vez do aparelho, um iPhone 
11, a surpresa, um pedaço de 
uma pedra de mármore veio de 
‘brinde’. O constrangimento 
parou na delegacia e a Polí-
cia Civil vai investigar o caso. 

A jovem de 23 anos conta 
que estranhou as idas e vin-
das da encomenda. Isadora 
relata que ao acompanhar o 
envio do celular pela internet, 
percebeu que em pelo menos 
um momento, funcionários 
dos Correios tentaram entre-
gar o pedido no destino, mas 
alegaram que o endereço dela 
não foi encontrado. 

“Eles postaram no dia 
15 de setembro e no dia 17 
tentaram fazer uma tenta-
tiva de entrega e deu como 
endereço não encontrado e 
achei estranho porque sempre 
coloco esse endereço e sem-
pre entregaram. No dia 20, 
saíram novamente e consegui-
ram fazer a entrega. Assim que 
meu esposo recebeu a enco-
menda, achou estranho por-
que a caixa estava amassada, 

Monstro que estuprou filha e sobrinha é preso
Um homem acusado de estu-

prar a própria filha foi preso pela 
Polícia Civil do Rio em Bangu, na 
Zona Oeste do Rio. Ele era con-
siderado foragido desde 2016, 
quando a Justiça emitiu man-

dado de prisão. Os caso veio a 
tona em 2010, quando a criança 
assistiu a uma palestra sobre 
pedofilia na escola onde ela estu-
dava e relatou os abusos do pai.

Segundo as investigações, a 

vítima na época tinha 9 anos e 
passou a ser abusada pelo pai 
após a separação dele com a 
mulher, com quem teve outras 
duas filhas. 

O homem ainda é suspeito 

de abusar sexualmente de uma 
sobrinha, uma menina de 11 
anos. Ao descobrir dos abusos 
sofridos pela prima, a garota con-
tou aos pais o que havia aconte-
cido com ela. 

A prisão foi feita por equipes 
da 41ª DP (Tangue) e acompa-
nhada pelo delegado Reginaldo 
Guilherme, titular da distrital. O 
homem foi encontrado na Rua da 
Amizade, na região de Inhoaíba.

Flagrado com 
carro roubado e 
armas em Caxias

A Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) prendeu um criminoso 
e recuperou um veículo rou-
bado com placas clonadas em 
uma abordagem na BR-116, em 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense. O homem estava 
com a esposa e um filho menor 
de idade na hora da prisão.

A ação é parte da operação 
Égide, voltada para o combate 
ao crime nas rodovias federais. 
Agentes realizavam policia-
mento ostensivo quando abor-
daram um Honda/HR-V. O con-
dutor estava com a esposa e o 
filho, uma criança de 11 anos.

Ainda dentro do automóvel 
o motorista disse aos policiais 
que estava com duas armas den-
tro do veículo. Os agentes então 
verificaram que havia uma arma 
no console e outra no porta-
-objetos da porta do motorista. 
As duas armas estavam carre-
gadas e prontas para uso.

Durante a abordagem, os 
policiais descobriram que o 
homem já possuía anteceden-
tes por roubo, uso de documento 
falso, organização criminosa, 
entre outros, e que o carro havia 
sido roubado em dezembro de 
2015 em Campo Grande, na 
cidade do Rio.

Assim que meu esposo 
recebeu a encomenda, 
achou estranho 
porque a caixa estava 
amassada, com avarias 
e o lacre parecia 
ter sido violado”
ISADORA FERNANDAS

Uma das testemunhas, 
uma jovem de 20 anos, 
inicialmente contou 
que Léo Jacaré, ela e 
uma segunda mulher 
passavam pela Estrada 
do Engenho, por volta 
das 4h, quando o 
carro foi metralhado

A 
Delegacia de Ho-
micídios da Ca-
pital (DHC) está 
investigando o as-

sassinato de um produtor de 
eventos, na Estrada do Enge-
nho, em Bangu, na Zona Oeste 
do Rio, na madrugada da últi-
ma quinta-feira. Leonardo Ro-
drigues de Paula, de 34 anos, 
conhecido como Léo Jacaré, 
foi executado no carro em que 
estava, um Fiat Cronos prata. 
No momento do crime ele es-
tava com duas mulheres, que 
não se feriram. O homem foi 
enterrado na manhã desta sex-
ta-feira, em Paciência.

Aos policiais militares que 
foram acionados para o local 
do crime, uma das testemu-
nhas, uma jovem de 20 anos, 
inicialmente contou que Léo, 
ela e uma segunda mulher pas-
savam pela Estrada do Enge-
nho, por volta das 4h, quando 
o carro foi metralhado por 
homens armados. Ela disse 

Procurados 
lança cartaz 
para tentar 

prender acusado 
de feminicídio
A Polícia Civil do Rio tenta 

localizar o foragido Gilnei 
Pereira da Silva, de 37 anos, 
acusado de feminicídio con-
tra a ex-mulher, Francisca Eli-
sabeth Ferreira, de 41 anos. O 
crime aconteceu no último dia 
2 de outubro, em Guaratiba, na 
Zona Oeste do Rio. Para ajudar 
nas investigações da Delegacia 
Especializada de Atendimento 
à Mulher (Deam), o Portal dos 
Procurados divulgou um cartaz 
com a foto dele. 

Segundo as investigações, 
Gilnei e Francisca estavam sepa-
rados, mas ele não aceitava o fim 
do relacionamento. Na madru-
gada do crime, ele invadiu a casa 
da ex-mulher e a matou com gol-
pes de faca na frente da filha do 
casal, uma menina de 8 anos.

O homem estava com a esposa 
e um filho menor de idade

que assim que o crime aconte-
ceu, por medo, a outra mulher 
fugiu. A jovem não se feriu.

Léo Jacaré costumava 
divulgar várias fotos nas redes 
sociais. Em muitas delas ele 
aparece em viagens para o Nor-
deste. Em outras fotos ele apa-
rece com a família e em even-
tos que promovia.

O corpo do promotor foi 
sepultado na manhã da última 
sexta-feira no Cemitério Jar-
dim da Saudade, em Paciência. 
Amigos e familiares chegaram 
a fretar um ônibus para levar 
moradores de Bangu, onde a 
vítima nasceu, até o cemitério.

Em nota, a Polícia Militar 
disse que “policiais militares 
do 14º BPM (Bangu) foram 
acionados para ocorrência de 
homicídio na Estrada do Enge-
nho, em Bangu, na madru-
gada de quinta-feira”. Ainda 
de acordo com o comunicado, 
“no local, a equipe se deparou 
com a vítima com ferimentos 
provocados por disparos de 
arma de fogo dentro de um 
veículo. A área foi isolada e 
o caso registrado na Delega-
cia de Homicídios da Capital”.

A DHC informou que não 
poderá fornecer informações 
da apuração do caso nesse 
momento, sob pena de atra-
palhar as investigações. 

A empresa 
deu um 
novo 
telefone 
à vítima

com avarias e o lacre parecia 
ter sido violado”. 

Após o episódio, a recep-
cionista conseguiu entrar em 
contato com a empresa res-
ponsável pela compra, a Casas 
Bahia, e recebeu um novo apa-
relho. Ela conta ainda que 
registrou o caso na delegacia.

A Via Varejo, grupo que 
representa a Casas Bahia, 
afirmou que repudia toda a 
prática danosa ao consumi-
dor, que já entrou em contato 
com a vítima e também com 
a empresa diretamente res-
ponsável pela distribuição do 
produto. A Via Varejo confir-
mou que um novo aparelho 
foi entregue à Isadora. 
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HORÓSCOPO

O dia pede cuidado para que você não perca tempo pensando 
demais em alguma situação do passado, porque isso pode 
lhe paralisar. Reflita sobre o que é importante para você hoje 
e procure valorizar o seu jeito único de ser, porque isso pode 
ajudar você a avançar em suas atividades.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Tome cuidado com a radicalidade. Hoje é importante que 
você se mantenha equilibrado e com a mente pacífica 
diante dos desafios que o dia pode trazer para você. O dia 
pede consciência do que é certo e errado ou você pode 
tomar decisões impulsivas e nocivas para sua vida.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje o dia será dinâmico e pedirá de você flexibilidade frente aos 
desafios. Tome cuidado com a rigidez. É importante fazer pausas 
durante o trabalho. Procure se manter amoroso e receptivo em 
relação às pessoas ou você pode se tornar alguém controlador.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia de muita criatividade, que pede que você tenha consciência do 
que realmente quer para a sua vida. Hoje você consegue avançar em 
seus objetivos, mas é importante manter uma postura flexível para que 
tudo seja feito sem ansiedade ou agressividade. O dia também pede 
atenção à sua saúde, principalmente no que diz respeito à alimentação.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pede que você desfaça nós do passado, o que pode trazer 
desconfortos, como o de ter que pedir desculpas ou aceitar as desculpas 
de alguém. É importante manter uma postura emocional mais aberta 
para lidar com este momento. Você também pode se sentir mais 
desgastado emocionalmente, portanto é preciso ir com calma e leveza.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o seu dia pode trazer uma grande expansão mental, o 
que lhe ajudará a resolver problemas. Você terá muitas ideias 
e também conseguirá falar as coisas na hora certa. A energia 
da autoconfiança o ajudará a lidar com as instabilidades 
naturalmente e você não se deixará abater pelos desafios. 

LIBRA
23 set a 22 out

Dia de reinvenção e criatividade. Tome cuidado com a teimosia 
e rigidez na postura, porque isso pode fazer com que o dia traga 
frustrações, já que nem tudo sairá como planejado. Esteja aberto 
para mudanças, porque o dia será cheio de dificuldades, podendo 
ter até mesmo trazer perdas financeiras.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Tome cuidado com a ansiedade! Hoje você pode tentar fazer muitas 
coisas ao mesmo tempo, mas isso não levará a lugar algum. Mantenha 
a calma diante dos desafios e das tarefas, sempre pensando e 
refletindo antes de agir. Procure ter autocontrole e evite os excessos 
ou você pode ficar emocionalmente instável.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje você pode ter a necessidade de aceitar ajuda das pessoas à sua 
volta, portanto tome cuidado com o excesso de orgulho. Se você 
tiver coragem de se abrir para as pessoas, seu dia poderá ser bastante 
tranquilo e fluido.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje é um dia enérgico e muito produtivo, mas essa intensidade 
pode ser um pouco cansativa, então tome cuidado com os 
excessos. Você pode terminar o dia exausto, mas situações novas 
podem surgir, o que será gratificante. Hoje podem acontecer bons 
momentos ao lado de quem você ama.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje é um dia de trabalho em equipe! A partir da união, 
será possível ir mais longe. Você pode conversar com 
muitas pessoas, ter novas ideias e fechar boas parcerias. 
O dia também favorece o autoconhecimento.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de muito trabalho. Quanto mais equilíbrio emocional e 
mental, melhor seu dia seguirá. Hoje a energia favorece os 
estudos, o que ajuda a fixar todo o conhecimento que você vai 
adquirir. Além disso, seus aprendizados de hoje ajudarão você 
a ter sucesso na sua vida futura!

PEIXES
19 fev a 20 mar

BIQUÍNI DE ISABELLA SANTONI: AMARRAÇÃO 
DESTACA CORPO SARADO DA ATRIZ

Isabella Santoni vem apostando nas trends de 
moda praia antes mesmo da chegada do verão 
e exibiu o corpo definido em fotos de biquíni da 
marca Nia. De óculos de sol e segurando o cabelo, 
a atriz apareceu usando um beachwear com 
amarração diferente com a parte debaixo fininha.

Para renovar o bronze, Isabella escolheu top de 
cortininha e com duas tiras na base do seio, de R$ 
99,90, e calcinha cortininha com tira única dando duas 
voltas para melhor se acomodar ao corpo. Amarração 
na lateral direita com ponteiras exclusivas dando o 
charme final. A peça versátil também custa R$ 99,90.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS
Fotos: Divulgação

Lívia Andrade caprichou em um clique 
mega poderoso compartilhado em seu perfil 
no Instagram nessa quinta-feira, 7. 

De biquíni, a apresentadora deu um show na hora da 
pose e deu uma puxadinha estratégica — e ousada 
— para a hora de posar para a lente da câmera. 

A estrela das telinhas exibiu detalhes de seu banho 
de piscina em um dia de curtição e muito sol. 

OUSADA! DE BIQUÍNI, LÍVIA ANDRADE 
PUXA CALCINHA E SENSUALIZA 
EM BANHO DE PISCINA

O Dia das Crianças está 
chegando e no próximo dia 12 
de outubro o que não vai fal-
tar é programação, não só para 
os pequenos, mas para toda a 
família. Apresentação musi-
cal, teatro, caça ao tesouro e 
muitos brindes estão entre as 
atrações que grandes empre-
endimentos da Região Metro-
politana, como Niterói e Ita-
boraí, prepararam.

No Shopping Multicenter 
Itaipu, na Região Oceânica de 
Niterói, das 15h às 18h, haverá 
intervenção artística da Cia 
2 Banquinhos. Com a parti-
cipação dos palhaços Cabô, 
Fulano, Guaxinim e Loooo-
ongo, que ajudarão as crianças 

em uma linda mágica caça aos 
tesouros em busca das rique-
zas secretas do empreendi-
mento. A trupe de palhaços 
vai distribuir pistas que levam 
as crianças até as lojas infan-
tis, numa “caça ao tesouro”. 
Na loja, referente a pista rece-

bida, os pequenos ganharão 
uma lembrança especial.

No Itaboraí Plaza, que fica 
na BR-101, o dia promete ser 
para lá de especial com uma 
programação extensa e gratuita 
para a criançada. As brincadei-
ras vão começar a partir das 
14h na Praça de Alimentação e 
terá opção para todos os gostos 
com: oficinas infantis, sorteio 

de brindes, brincadeiras, 
muita música e perso-
nagens vivos. “Prepa-
ramos um evento para 
os pequenos curtirem 

mas também para toda 
a família se sentir aco-

lhida. As brincadeiras serão 
na praça de alimentação do 
shopping que possui uma série 
de restaurantes e lanchonetes 
que agradam todos os públi-
cos. Essa é uma das datas mais 
importantes para o shopping, 
que é frequentado por muitas 
famílias. Sempre buscamos 
oferecer entretenimento infan-
til para esse público”, garan-
tiu o superintendente Felipe 
Oliveira.

DIA DAS 
CRIANÇAS 
PROMETE 
MUITAS 
GARGALHADAS 
E BRINCADEIRAS 
EM SHOPPINGS 
DE NITERÓI E 
ITABORAÍ

SHOPPING
MULTICENTER 

Estrada Francisco  
da Cruz Nunes, 6501  

em Itaipu.  
(21) 2608-0011

 

SHOPPING 
ITABORAÍ PLAZA 

Rodovia BR 101, Km 295 - 
Sentido Norte – Itaboraí

 (21) 3785-8585

Apresentação 
musical, teatro, 
caça ao tesouro 
e muitos brindes 
estão entre as 
atrações
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FESTIVAL 
PAGODEIRA  

VOLTA À 
JEUNESSE ARENA

 Depois do sucesso da pri-
meira edição, o Festival Pago-
deira volta aos palcos da Jeu-
nesse Arena, no dia 9 de outu-
bro. Ferrugem, Sorriso Maroto 
e DiProposito, sucessos do 
gênero, farão apresentações 
individuais. O festival promete 
ao público fã do ritmo hits atu-
ais em uma noite com muita 

animação e segurança. 
A Jeunesse Arena adap-

tou toda a sua área interna, 
seguindo todas as diretrizes da 
Organização Mundial de Saúde 
(OMS). O espaço multiuso: a 
arquibancada terá assentos 
marcados e com distancia-
mento de 1,5 m entre as pes-
soas, além de setores específi-
cos com assentos para casais 
e famílias. O público também 
poderá optar por camarotes 
familiares com acesso exclu-
sivo e visão privilegiada ou 
lounges fechados, com mesas 
com capacidade para receber 
até quatro pessoas.

Com a retomada da agenda 
de shows, todo o ambiente 
será totalmente higienizado 
antes e após cada evento e 
a rotina de limpeza durante 
a programação será ainda 
mais intensa e frequente, com 
profissionais especializados. 
Haverá totens com álcool 
em gel espalhados por todo 
a arena, placas com orienta-
ções sobre as medidas de pre-
venção e aferição de tempe-
ratura do público e de toda a 
equipe envolvida nas produ-
ções e realização dos even-
tos. O uso de máscaras será 
obrigatório.

Barra da Tijuca receberá 
evento-teste com até 4 mil 
pessoas neste sábado

 Com o avanço da vacina-
ção contra a Covid, a cidade 
do Rio da mais um passo neste 
fim de semana rumo a reto-
mada da vida normal. Neste 
sábado (09) Parque dos Atle-
tas, na Barra da Tijuca, vai 
receber um evento-teste que 
poderá contar com a presença 
de até quatro mil pessoas. A 
festa particular foi autorizada 
pela Prefeitura do Rio, que 
permitirá que os participan-

tes não usem máscara ou pre-
cisem fazer o distanciamento 
social. As informações são do 
jornal O Dia.

Para acessar o evento, os 
convidados terão que fazer 
exame de Covid e comprovar 
que estão vacinados. Desde 
a compra do ingresso, o con-
sumidor já é avisado de que 
concordará com os termos e 
regras apresentados por se tra-
tar de um teste.

SERVIÇO

A Jeunesse Arena 
adaptou toda a sua 
área interna, seguindo 
todas as diretrizes da 
Organização Mundial 
de Saúde (OMS.

Festival Pagodeira 

JEUNESSE ARENA
Av. Embaixador Abelardo Bueno, 3.401, Barra da Tijuca

9 DE OUTUBRO (sábado)

ABERTURA DA ARENA 20H
FESTIVAL PAGODEIRA 22H

INGRESSOS: https://www.ticket360.com.br/

 A PARTIR DE R$ 40  (meia)

ESTACIONAMENTO NO LOCA:. VALOR: R$30

Classificação: 18 anos

Ferrugem, 
Sorriso Maroto 
e DiProposito se 
apresentam no 
dia 9 de outubro 
com o melhor 
do pagode

No próximo sábado, dia 9 
de outubro, a música e a magia 
dos contos de fadas tomam 
conta da Área de Exposições 
de Resende com o espetáculo 
musical e teatral “Branca de 
Neve”. A peça do projeto 
‘Diversão em Cena Arcelor-
mittal’ será exibida em for-
mato drive-in, às 19h e tam-
bém poderá ser conferida on-
-line, ao vivo, na página do 
Facebook @diversaoemcena. 

O espetáculo baseado no 
clássico conto dos irmãos 
Grimm conta a história da bela 
Branca de Neve: a jovem que 

possui uma beleza invejada 
por sua vaidosa madrasta, a 
terrível Rainha Má. A Rainha 
Má não desistiu, nesta relei-
tura, de tentar acabar com a 
vida da enteada para se tornar 
a mais bela de todas. A his-
tória é a mesma, mas a apre-
sentação pretende encantar 
a plateia. 

Os vouchers para o drive-
-in já estão disponíveis online, 
e seguem disponíveis até o dia 
da apresentação, podendo ser 
reservados gratuitamente pelo 
site da Fundação ArcelorMit-
tal: www.famb.org.br.

Ainda com a realização 
cercada de incertezas, mesmo 
com a chancela do prefeito Edu-
ardo Paes, o Carnaval de 2022 
segue anunciando novidades 
para a edição de 2022. Nesta 
quinta-feira (07) a Liga inde-
pendente das Escolas de Samba 
(Liesa), responsável pelo desfile 
do Grupo Especial na Marquês 
de Sapucaí, divulgou os preços 
de ingressos para arquibanca-
das e cadeiras para o desfile das 
Escolas de Samba.

Os valores anunciados vão 
de R$ 160 a R$ 500 e as vendas 
começam na próxima quinta 
(14), às 9h. A maior festa popu-
lar do mundo está marcada os 
dias 27 e 28 de fevereiro do pró-
ximo ano. O desfile das campeãs 
deve acontecer dia 5 de março.

É permitida a compra de até 
4 ingressos para cada dia de 
espetáculo e dez ingressos para 
o desfile das campeãs por CPF. 
As entradas não serão em pon-
tos físicos.

As vendas serão feitas por 
meio de cartões de crédito, por 
uma empresa credenciada pela 
Liesa. O pagamento poderá ser 
à vista ou em até quatro parce-
las, através de cartões das ban-
deiras Elo, Visa e Mastercard.

A liga orienta que os inte-
ressados façam um pré-cadas-
tro no site da empresa respon-
sável pelas vendas.

Resende recebe 
espetáculo musical 
“Branca de Neve”  
em sistema drive-in

Projeto 
‘Diversão 
em Cena 

Arcelormittal’ 
traz história 

inspirada 
em conto de 
fadas à Área 

de Exposições 
da cidade

SERVIÇO
“Branca de Neve - Pocket Show” 

Área de Exposições (Resende/RJ) 

9 DE OUTUBRO (sábado)

19H

Retirada de ingressos para drive-in:  
www.famb.org.br 

Exibição gratuita ao vivo on-line: 
 Facebook @diversaoemcena

Liesa divulga valores de  
ingressos e início das vendas  

para o Carnaval 2022

Os valores 
anunciados vão de 
R$ 160 a R$ 500 e as 
vendas começam na 
próxima quinta (14), 
às 9h. A maior festa 
popular do mundo 
está marcada os dias 
27 e 28 de fevereiro 
do próximo ano. 

Fotos: Divulgação
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O Grupo SBF, detentor da 
Centauro, Fisia (distribuidora 
exclusiva da Nike no Brasil) e 
NWB (canais digitais Desimpe-
didos, Acelerados e Falcão 12, 
entre outros), lança o Programa 
de Trainees 2022. Com inscri-
ções abertas até 13 de outu-
bro, os interessados concorre-
rão a 10 vagas com salário de 
R$ 6.500,00 e benefícios como 
vale-refeição, plano de saúde, 
programas de bônus, desconto 
em produtos e auxílio-esporte 
(Gympass), entre outros.

Para participar da seleção, 
a única exigência é ter comple-
tado o ensino superior entre 
dezembro de 2018 e dezembro 
de 2021, em qualquer curso de 
bacharelado ou tecnólogo. Não 
é mandatório ter domínio de 
outro idioma e não há limite de 
faixa etária. “Estamos repetindo 
a fórmula que fez da edição de 
2021 um verdadeiro sucesso: 
tornando o processo mais inclu-
sivo. A ideia é atrair jovens 
talentosos, cheios de potencial 
e diversos, que nos ajudem nos 
múltiplos desafios de transfor-
mar a vida dos brasileiros por 
meio do esporte”, disse Olivia 
Gryschek, vice-presidente de 
People do Grupo SBF.

As etapas do processo 

incluem: inscrição, testes de 
fit cultural, dinâmicas em 
grupo, e painéis com lideran-
ças e o time executivo, até o 
início da jornada dos trainees 
do Grupo SBF, previsto para 
janeiro de 2022, em modelo 
de trabalho híbrido. 

Durante todo o programa, 
os escolhidos vão mergulhar 
no universo esportivo, conhe-
cendo as marcas e produtos do 
Grupo, desenvolver um pro-
jeto de alta relevância para a 
empresa, com planos de estra-
tégias em diversas áreas, além 
de terem mentorias e proxi-
midade com as diversas lide-
ranças da companhia. Tudo 
isso ao longo de 12 meses de 
um programa de desenvolvi-
mento voltado para aceleração 
de competências de liderança 
e outras habilidades.

A Secretaria de Políticas e 
Promoção da Mulher do Rio 
de Janeiro abriu inscrições 
nesta quinta-feira, 7, para 
o programa Mulheres Trans 
de Negócios. O projeto ofe-
rece 30 vagas, e é realizado 
em parceria com o Grupo 
Arco-Íris. O objetivo é capa-
citar mulheres trans e tra-
vestis que já empreendem 
ou têm uma ideia inicial e 
desejam empreender.

As inscrições vão até o dia 
17 deste mês e podem ser fei-
tas online ou presencialmente 
nas Casas da Mulher Carioca 
Tia Doca (Rua Julio Fragoso, 
47 – Madureira) e Dinah Cou-
tinho (Rua Limites, 1349 – 
Realengo), no CPA IV LGBTI 
(Rua Tenente Possolo Nº 49 - 
Centro) e na sede do Grupo 
Arco-Íris (Rua da Carioca, 45 
- Centro). O projeto tem dura-
ção de três meses, e cada aluna 
receberá uma bolsa-auxílio no 
valor de R$ 600 por mês.

Para participar, um dos 
critérios é ter um empreendi-
mento ou uma proposta ini-
cial de negócio. As mulheres 
também poderão contar com 
acompanhamento psicosso-
cial durante as aulas, e men-
toria para seus negócios.

As aprovadas no processo 
seletivo terão diversas ativi-
dades, como as doze ofici-

nas presenciais na Casa da 
Mulher Carioca Tia Doca, em 
Madureira, sobre educação 
financeira, identidade visual 
e o uso das redes sociais. Elas 
também participarão de um 
encontro presencial para 
exposição, venda e circula-
ção dos produtos e serviços 
produzidos pelas próprias 
participantes.
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A única exigência 
é ter completado o 
ensino superior entre 
dezembro de 2018 e 
dezembro de 2021.

SERVIÇO

Fotos: Reprodução

O 
governo do Esta-
do do Rio anun-
ciou que vai in-
cluir um vale gás 

no valor de R$ 80 para os be-
neficiários do Supera RJ. No 
primeiro mês, os inscritos no 
programa receberão o benefí-
cio em dobro, com valor refe-
rente aos meses de setembro, 
mês em que o auxílio-gás foi 
aprovado, e outubro, totali-
zando R$ 160. Até o final do 
ano, o governo projeta investir 
cerca de R$ 39,5 milhões com 
o benefício adicional.

“O auxílio-gás é o novo 
benefício que incluímos no 
Supera RJ para levar mais 
dignidade para os cerca de 
109 mil beneficiários do pro-

grama. Estamos empenhados 
em aperfeiçoar o SuperaRJ, 
porque nosso foco é o enfren-
tamento à pobreza”, disse o 
governador Cláudio Castro.

O secretário de Desen-

volvimento Social e Direitos 
Humanos, Matheus Quintal, 
complementou: “O auxílio-
-gás foi aprovado pela Assem-
bleia Legislativa do Rio de 
Janeiro (Alerj) em agosto, 

com previsão de beneficiar os 
cadastrados no Supera RJ com 
valores mensais entre R$ 50 
e R$ 80. O governador Cláu-
dio Castro, no entanto, definiu 
que o benefício adicional será 
dado a todos os cadastrados 
no SuperaRJ no valor máximo 
permitido pela Assembleia, 
de R$ 80”.

A partir deste mês, o 
governo decidiu também uni-
ficar a data de pagamento no 
dia 25 de cada mês, além de 
retirar a opção de saque, ou 
seja, os beneficiários poderão 
fazer compras e pagar boletos 
pelo aplicativo do seu banco, 
mas não vão mais conseguir 
sacar o pagamento na boca 
do caixa.

Supera RJ: governo 
inclui auxílio-gás no 
valor de R$ 80 para 

beneficiários do programa

No primeiro 
mês o 
benefício vira 
com valor 
dobrado, 
para 
compensar 
o mês de 
setembro

O objetivo é capacitar 
mulheres trans e 
travestis que já 
empreendem ou têm 
uma ideia inicial e 
desejam empreender.

O auxílio-gás é o novo benefício que incluímos 
no Supera RJ para levar mais dignidade 
para os cerca de 109 mil beneficiários 
do programa. Estamos empenhados em 
aperfeiçoar o SuperaRJ, porque nosso 
foco é o enfrentamento à pobreza.”

CLÁUDIO CASTRO, GOVERNADOR

Abertas inscrições para o  
programa Mulher Trans de Negócios

Casa da 
Mulher 
Carioca Tia 
Doca é um 
dos pontos 
de inscrição

A BK Brasil, máster 
franqueada do Burger King 
e Popeyes no país, iniciou 
a seleção para o Programa 
de Trainee 2022. Segundo a 
empresa, o programa, inti-
tulado “Uma carreira de 
sucesso para você devorar”, 
busca encontrar profissionais 
que desejam crescer em uma 
jornada de desenvolvimento, 
autonomia e criatividade, 
com o intuito de construir 
um plano de carreira dentro 
da companhia no Brasil.

Em parceria com a Cia. de 
Talentos, o programa ficará 
com as inscrições abertas até 
21 deste mês no site https://
vagas.ciadetalentos.com.
br/hotsite/Traineebkepo-
peyes2022.

De acordo com a BK Brasil, 

os candidatos precisam ter um 
olhar voltado para inovações 
tecnológicas, além de gradua-
ção ou pós-graduação conclu-
ída entre dezembro de 2019 e 
dezembro de 2021, domínio 
do Pacote Office e disponibili-
dade para mudança. Todos os 
cursos são bem-vindos.

Desde o programa de 2020, 
a companhia promove o pro-
cesso de escolha de candida-
tos às cegas, priorizando as 
habilidades técnicas e com-
portamentais de cada um. 
Esse ano, os participantes 
também irão passar por um 
modelo de seleção criativo, 
onde desenvolverão projetos 
de impacto para a sociedade 
e para a companhia ao longo 
da seleção, que ocorrerá total-
mente de forma online.

SBF abre programa 
de trainee com 
inscrições até 
13 de outubro e 

salário de R$ 6.500

Franqueada  
do Burguer King 
inicia seleção

Os participantes também irão passar 
por um modelo de seleção criativo
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Vasco estuda 
como voltar ao 
Maracanã sob 
nova concessão

O
Governo do Esta-
do do Rio come-
çou o processo 
da nova conces-

são do Maracanã. A minuta 
do edital foi publicada na quar-
ta-feira, e uma audiência pú-
blica visando à consulta popu-
lar e sugestões sobre o modelo 
do processo acabou agendada 
para o dia 27.

Nesta quinta-feira, o Vasco 
se pronunciou oficialmente 
sobre o caso e confirmou que 
tem interesse em participar da 

administração do estádio. O 
presidente Jorge Salgado deter-
minou a criação de um grupo 
de estudo para voltar a usar o 
equipamento, que atualmente 
é gerido por Flamengo e Flumi-
nense - esta parceria iniciou em 
abril de 2019 e tem sido reno-
vada a cada seis meses.

“O Vasco enxerga o Mara-
canã como uma praça estraté-
gica. O Vasco entende que o 
Maracanã, em conjunto com 
São Januário, poderá propor-
cionar um mix ideal para man-

dar os seus jogos. A torcida do 
Vasco gosta do Maracanã, e o 
Maracanã é a casa da torcida 
do Vasco. Nós queremos estar 
de volta participando desta lici-
tação”, afirmou Carlos Roberto 
Osório, vice-presidente geral 
do clube.

Pelas regras conhecidas, o 
edital inicial estabelece que a 
nova concessão será de 20 anos, 
prorrogáveis por mais cinco. 
Além disso, o documento pede 
como comprovação de qualifi-
cação técnica a garantia de que 

ocorrerão pelo menos 70 datas 
das principais competições de 
futebol no estádio. No Maraca-
nãzinho, são exigidas 12 datas 
de eventos oficiais de modali-
dades esportivas.

“O presidente Jorge Salgado 
determinou a criação de um 
grupo de trabalho para estu-
dar o edital, com representante 
das áreas jurídica, financeira, 
marketing e projetos espe-
ciais. O clube vai se debru-
çar. Vamos também conversar 
com os demais clubes do Rio. 

O Maracanã é um equipamento 
público, pertence ao povo do 
Estado do Rio de Janeiro. Na 
visão do Vasco, o Maracanã 
pertence aos quatro grandes 
clubes. Vamos discutir com Fla-
mengo, Fluminense e Botafogo 
para que a gente possa a ter a 
melhor utilização do estádio. A 
volta do Vasco ao Maracanã é 
boa para todo mundo”, com-
plementou Osório.

Em abril, dirigentes do 
Vasco se reuniram com Claudio 
Castro, governador do Rio, para 

tratar do Maracanã. A ideia é 
mandar lá jogos de maior apelo 
de público e quando - e se - São 
Januário for reformado.

O clube se afastou do uso 
do estádio nos últimos anos. 
Joga lá partidas do Carioca - 
a última foi a vitória por 3 a 
1 sobre o Flamengo em 15 de 
abril. Foi em 5 de março de 
2020 o último jogo do Vasco 
como mandante no Maracanã 
sem ser no Carioca. A partida, 
vencida por 1 a 0, foi pela Copa 
do Brasil.

Goleiro Bruno volta atrás na aposentadoria 
e continua defendendo time de Iguaba

O Goleiro Bruno voltou 
atrás na ideia de se aposentar 
do futebol. O goleiro, agora 
com 36 anos, foi contratado 
pelo time de futebol ama-
dor Cidade Nova, de Iguaba 
Grande. Em maio deste ano, 
ele havia anunciado a aposen-
tadoria dos gramados para se 
dedicar ao mercado financeiro. 
As informações são do portal 

“BNews”.
Ainda cumprindo pena 

pela morte de Eliza Samudio, o 
jogador mora na Região Lagos. 
Em foto publicada nas redes 
sociais, Bruno aparece com 
o uniforme do time. “Agrade-
cer a todo carinho, confiança 
e respeito da equipe e família 
cidade nova!”, comentou o 
goleiro na publicação.

Fora dos gramados, o 
goleiro está sendo processado 
pela Avó materna do seu filho, 
Bruno Samúdio, de 11 anos. 
Sônia, a avó, alega que o filho 
do atleta não está recebendo 
pensão alimentícia: “O pro-
cesso de pensão alimentícia 
foi aberto quando minha filha 
ainda estava viva. Até hoje, 
Bruno não depositou um cen-

tavo para o filho. Nenhum ofi-
cial de Justiça consegue citá-
-lo. O curioso que até eu tenho 
o endereço dele e o judiciário 
não… Tentei receber para meu 
neto o auxílio reclusão que os 
filhos de preso têm direito e 
isso também foi negado. Todos 
os direitos do Bruninho foram 
violados desde antes de seu 
nascimento”, declarou. 

Conmebol divulga 
uniformes das finais entre 
Flamengo x Palmeiras e 
Bragantino x Athletico

A Conmebol divulgou, na última quinta-feira, 
os uniformes a serem utilizados nas finais da Liber-
tadores entre Palmeiras e Flamengo, no dia 27 de 
novembro, em Montevidéu, e da Sul-Americana, 
entre Bragantino e Athletico, no dia 20 do mesmo 
mês e local.

O Palmeiras jogará com o mesmo uniforme da 

conquista da edição de 2020, quando venceu por 1 
a 0 o Santos, com um gol de Breno Lopes. O Fla-
mengo jogará sua terceira decisão de Libertado-
res de uniforme branco. Em 1981, o time atuou de 
branco apenas na derrota no segundo jogo da final 
contra o Cobreloa, quando perdeu por 1 a 0, pre-
cisando do terceiro jogo para conquistar o título.

Fora dos 
gramados, 
o goleiro 
está sendo 
processado 
pela Avó 
materna do 
seu filho, 
Bruno 
Samúdio

Luã Vitor/Maracanã
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A 
Prefeitura do Rio al-
terou a redação do 
decreto municipal 
49.411, que regu-

lamenta a presença de público 
nos estádios e eventos esporti-
vos da capital carioca. Com a 
mudança publicada nesta sex-
ta-feira em diário oficial, passam 
a ser permitidas as entradas de 
torcedores com esquema vaci-
nal completo ou com testes ne-
gativos para Covid-19.

Pela antiga redação, estavam 
permitidas apenas as presença 
de torcedores com esquema 
vacinal completo. Agora, aque-
les que ainda não puderam com-

pletá-lo poderão acessar caso 
apresentem teste RT-PCR ou de 
antígeno realizado até 48 horas 
antes da partida. A capacidade 
máxima segue em 50%.

“Considera-se o esquema 
vacinal completo pessoas acima 
de 60 anos, após 14 dias da dose 
de reforço, e pessoas de 15 a 59 
anos, após 14 dias da segunda 
dose da vacina”, diz nota técnica 
emitida pela Prefeitura.

Com a mudança, o Flumi-
nense anunciou que só será exi-
gida a testagem para aqueles sem 
o ciclo completo já na partida 
deste sábado, contra o Atlético 
Goianiense, no Maracanã. “Ali-

nhado aos procedimentos de 
retomada gradativa e segura de 
eventos públicos, o Fluminense 
vinha mantendo contato perma-
nente com a SMS, pleiteando 
a adoção dos mesmos parâme-
tros usados pelo Estado de São 
Paulo”, diz comunicado do clube.

O Vasco também já se adian-
tou e anunciou que permitirá 
a entrada híbrida de torcedo-
res na partida contra o Cori-
tiba, no próximo sábado, em 
São Januário. A logística é a 
mesma: exigência de teste de 
antígeno apenas para os torce-
dores sem esquema de vacina-
ção completo.

Diego Alves treina normalmente 
e indica volta ao gol do Flamengo

No último treino antes do 
jogo deste sábado (9) contra 
o Fortaleza, o goleiro Diego 
Alves treinou normalmente e 
deve retornar ao gol do Fla-
mengo no duelo no Caste-
lão, pelo Brasileiro.

O camisa 1 apresentou 
sintomas de gripe e desfalcou 
o Rubro-negro no empate 

por 1 a 1 contra o Bragan-
tino. Gabriel Batista foi esca-
lado como titular por Renato 
Gaúcho.

Filipe Luís, que ficou no 
banco de reservas em Bra-
gança Paulista, também tra-
balhou e vai voltar ao time. 
Andreas Pereira, substitu-
ído com dores na coxa, não 

será problema.
O Flamengo não poderá 

contar com David Luiz, com 
uma lesão na coxa esquerda, 
e com Isla, Arrascaeta, Ever-
ton Ribeiro e Gabigol, que 
disputam as Eliminatórias. 
Além disso, Diego e Gustavo 
Henrique sentiram lesões e 
sequer viajaram.

A capacidade 
máxima segue 
em 50%

Agora, vale torcedor 
sem ciclo de 

vacinação completo, 
desde que testados


